

はえある厚生大臣表彰

身体障害の菊地さんに

ただ今

全国的に実施されている身体障害者福祉強調運動にさしきがけ、さる四月二十四日東京において開かれた身体障害者福祉大会の席上で本市山王原六八番地の菊地大吉郎さんが自立更生者として選ばれました。

菊地さんは五歳のときせき體性小児まにかかり、全く歩くことができなくなつてしましましたが学校卒業後市内のまき絵業者に年期奉公してまき絵の技術を身につけ、戦後は箱根物産のこけしの絵つけに転じ、苦しい生活の中にこけしに絵つけをする菊地さん

はえある厚生大臣表彰を受賞されました。

巣箱の作品募集

児童文化館では、きたる五月十日(土曜日)の午後一時から、巣箱の作品コンクールを実施いたします。

このコンクールに応募できる人

は、市内の小・中学校に在学して

いる児童生徒です。

作品は市内に見られる野鳥を対象として、その利用性や耐久性等

を考えて作られたもので、巣箱の底に学校名・学年・氏名と利用させれる鳥の名前を、マジックインキ

か墨で書き、五月九日午後五時までに、児童文化館へ持参してください。

なお、十一日の午後にはレコード

や数学の勉強が好きになつて欲し

いと念願されている多くのおとう

さん、おかあさん方のために、学

校ではどうすべきか、また家庭で

はどう教えてもらいたいなどを、そ

れぞれの立ち場から話し合うこと

をねらいとして、催されるもので

ござくください。

なお、当団は星崎記念館の会場

の都合もあつて、先着百名で入場

制限となりますので、あらかじめ

ご了承ください。

この集会は、子どもさんが理科

科に強くなる子どもを育てる親の

集会を開きます。

この集会は、子どもさんが理科

科に強くなる子どもを育てる親の